

Vpe: Vpe pág: \$1.221.600 Difusión: 6.500 81,84% \$1.221.600 Ocupación: Vpe portada:

Fecha:



ENTRE DICIEMBRE Y MARZO

## Más de 800 mil turistas se esperan durante el verano en la región

FRANCO RIVEROS B. La Serena/Coquimbo

Distintas autoridades, así como representantes del sector privado, dieron el vamos oficialmente a la temporada estival 2024-2025 en la conurbación Coquimbo-La Serena, instancia en la que se destacó la preparación en materia de seguridad, entrega de servicios y oferta de actividades para recibir a turistas de todo Chile y el extranjero.

Además, fueron resaltados distintos lugares emblemáticos del área metropolitana de La Serena y Coquimbo, tales como la Cruz del Tercer Milenio, los kilómetros de playas y el Faro Monumental.

Respecto a cómo se está proyectando el verano en la región, Angélica Funes, directora regional de SERNATUR, dio a conocer que "800 mil turistas y visitantes hasta mediados de marzo de 2025, es lo que se espera para esta alta temporada entre los que se encuentran los turistas transandinos. al igual que en las mejores temporadas, proyectándose un número entre 48 a 50 mil visitantes"

Por su parte, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, manifestó que "nosotros estamos muy contentos porque vamos a trabajar junto al municipio de Coquimbo para esperar a los más de 600.000 turistas que van a venir a nuestra región. Estamos muy contentos, optimistas, tenemos todos los equipos de emergencia a disposición, tenemos las policías tanto marítimas como también PDI y Carabineros'

En ese sentido, aseguró que "estamos trabajando fuertemente para tener las mejores actividades, para esperarlos con un verano seguro. Así que la invitación está hecha, vengan a la comuna de La Serena, vengan a la comuna de Coquimbo y a la Región de Coquimbo", agregó.

Sobre las perspectivas del verano en la zona, el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri, acotó que "tenemos bondades naturales, un borde costero, y una avenida Costanera y Avenida del Mar espectaculares, que la gente los conoce y que los vuelven un atractivo permanente en sus temporadas estivales"

Otro tema relevante indicó, dice relación con la coordinación entre ambos municipios "para poder entregar una experiencia segura en conjunto con las instituciones de la Armada, Policía de Investigaciones, Carabineros y nuestros funcionarios municipales, tanto de seguridad pública como gestión de riesgos y desastres de ambas comunas.

Este sábado, las comunas de La Serena y Coquimbo dieron el vamos oficial a la temporada alta, la que comienza con altas expectativas en cuanto a la llegada de visitantes tanto desde Argentina como de distintos lados del país. Junto con invitar a aprovechar las bondades de la zona, las autoridades hicieron un llamado al autocuidado.



En la oportunidad, personal de la Armada realizó un simulacro de un rescate en el mar.

**Estamos trabajando** firmemente para tener las mejores actividades, para esperarlos con un verano seguro. Así que la invitación está hecha"

DANIELA NORAMBUENA ALCALDESA DE LA SERENA

más la planificación de los salvavidas", destacó el jefe comunal.

En esa línea, remarcó que "tenemos actividades por doquier. No tengo ninguna duda que en conjunto con la comuna de La Serena tendremos actividades deportivas v culturales. algo que también se va extendiendo no sólo al borde costero, sino que

también a los diferentes balnearios".

## SEGURIDAD

Por su parte, el general Juan Muñoz Montero, jefe de la zona policial de Coquimbo, puntualizó que, respecto a las labores en torno a la seguridad pública, se busca realizar una tarea multisectorial. "Por nuestra parte, estamos haciendo todo nuestro trabajo y esfuerzos permanente para poder tener de mejor forma los servicios policiales para enfrentar la demanda que significa tener una población bastante importante", explicó,



**Estamos coordinados** en conjunto con La Serena para poder entregar una experiencia segura en conjunto con las instituciones de la Armada y las policías"

**ALI MANOUCHEHRI** 

ALCALDE DE COQUIMBO

En cuanto al refuerzo policial de cara a esta temporada alta, señaló que "nosotros estamos todos los años implementando el Plan Verano Seguro. que lanzamos aproximadamente el 28 de diciembre. Desde esa fecha hasta finalizar el mes de febrero

> plegados tanto en el borde costero como en aquellos lugares de mayor afluencia de personas en toda la reaión".

vamos a tener servicios des-

Según el oficial, eso va a permitir "que en todo el borde costero y los lugares de mayor afluencia, haya presencia de Carabineros de Chile. Pero también es sumamente importante la colaboración de todos los estamentos que deben participar en la seguridad pública", remarcó.

Además, dado el alto flujo vehicular que se espera en las carreteras de la región, la autoridad policial señaló que "los 365 días del año tenemos personal en la tenencia de carreteras y eso obviamente se va a reforzar con mayor afluencia los días del fin de año, las quincenas y todos los fines de semana que corresponden al éxodo de gente o la llegada de personas a nuestra región"

Cabe señalar que el lanzamiento de la temporada estival incluyó, además, una exhibición de rescate marítimo, en la que efectivos de la Armada mostraron el despliegue humano y material dispuesto para enfrentar eventuales emergencias.